

03.04.2017 - 16:31 Uhr

Metro Boutique - 30 ans #fuckyeahfashion



Bienne (ots) -

Metro Boutique fête cette année ses 30 ans d'existence et peut se réjouir d'une histoire et d'une évolution riche de succès. En Suisse, nous sommes aujourd'hui le distributeur mode proposant le plus vaste assortiment, avec nos propres marques, ainsi que des marques premium internationales et exclusives, dans les catégories vêtements pour femmes, hommes et enfants, chaussures, accessoires et bijoux. L'offre est destinée à une clientèle jeune et dynamique et couvre une large gamme de différents styles.

Metro Boutique est une entreprise 100% suisse, dont le siège principal se trouve à Bienne.

FILIALES

Metro Boutique comprend actuellement 20 filiales, agencées dans un style rétro et décorées avec beaucoup d'amour du détail. Elles se situent toutes à un emplacement de choix, dans différentes villes suisses-allemandes et suisses romandes. En automne 2017, Metro Boutique ouvrira une filiale supplémentaire dans le « Mall of Switzerland ». Le centre commercial flambant neuf, situé à Ebikon, au coeur de la Suisse, attend jusqu'à 5 millions de visiteurs par année et propose une offre convaincante, avec environ 150 magasins et restaurants, de même que des offres de loisirs et de sports originales.

Les autres filiales se trouvent dans les villes suisses suivantes : Aarau, Bâle, Berne, Bienne, Buchs, Delémont, Fribourg, Kriens, La Chaux-de-Fonds, Lausanne, Neuchâtel, Sion, Soleure, Spreitenbach, St-Gall, Thun, Vevey, Wil, Winterthur et Yverdon.

BOUTIQUE EN LIGNE

Metro Boutique se démarque entre autres par sa livraison ultrarapide. Nous garantissons la livraison du colis le jour suivant, lorsque la commande est effectuée au plus tard à 16h00. Bien entendu, nous livrons également les samedis.

Notre boutique en ligne est moderne, claire et facile à utiliser. Le but de Metro Boutique est de faciliter la recherche des clientes et clients et de leur permettre de finaliser leurs achats en toute simplicité. Grâce aux techniques les plus actuelles et modernes, la boutique en ligne est également accessible via mobile et s'adapte visuellement sur chaque portable.

Notre clientèle a la possibilité de choisir entre différents modes de paiement. Le paiement peut s'effectuer par facture, Twint, carte de crédit, PostFinance, Paypal ainsi que par carte cadeau.

COLLECTIONS EXCLUSIVES DE STARS & BLOGUEURS MODE

Metro Boutique collabore avec différents artistes de la scène musicale suisse, tels que le rappeur Stress (Bear Inc.) ou le chanteur-compositeur Bastian Baker (Heidi.com by Bastian Baker). La toute dernière collection de star a été créée en collaboration avec le gagnant de « Deutschland sucht den Superstar », Luca Hänni (SVSL by Luca Hänni).

Début avril 2017, une nouvelle collection sera lancée avec la blogueuse mode à succès, Minea Blaze (aenymblaze clothing).

SOCIAL MEDIA

Metro Boutique attache beaucoup d'importance, à donner une image attractive et élégante, sur tous les canaux de médias sociaux. Tous les contenus sont photographiés par notre propre équipe de photographes. Les modèles et les tenues sont minutieusement choisis et mis en scène de la meilleure façon possible.

Par ailleurs, nous travaillons avec la plateforme Visual Commerce et Marketing Olapic. La plateforme permet de faire figurer, dans la rubrique correspondante de notre boutique en ligne, les photos d'Instagram marquées avec #metroboutiquestyle. Les clients peuvent ainsi directement acheter les articles présentés sur la photo issue d'Instagram.

DÉCLARATION

Jess Montini, membre de la direction Metro Boutique:

"Je pense parler au nom de toutes les collaboratrices et tous les collaborateurs Metro Boutique, en disant que nous sommes tous très fiers de ce 30ème anniversaire. Nous pouvons nous appuyer sur un passé fructueux, au cours duquel Metro Boutique a, à maintes reprises, démontré son talent pour dénicher et aller au-devant des tendances et courants auxquels aspirent les jeunes et ceux qui ont su le rester. Avec notre assortiment, nous sommes toujours parvenus à capter l'air du temps. Je suis d'avis que ce sont surtout cette sensibilité pour les tendances actuelles et notre réactivité à y répondre, qui ont fait le succès de Metro Boutique. Mais après 30 ans, nous ne sommes pas prêts à nous arrêter en si bon chemin. Metro Boutique continue de s'agrandir et c'est avec grand plaisir, que je peux vous annoncer l'ouverture, en automne 2017, d'une nouvelle filiale, dans le nouveau centre commercial à Ebikon.

J'aimerais aussi profiter de cette occasion, pour remercier de tout coeur mes collègues et en particulier nos fidèles collaboratrices et collaborateurs de longue date. Sans votre engagement, nous n'en serions pas là aujourd'hui. Aux 30 prochaines années!"

Contact:

Metro Boutiques AG
Sabrina Schwab
Mail: medien@metroboutique.ch
Phone: +41 (0)32 343 33 27

www.metroboutique.ch

Medieninhalte



Metro Boutique. Texte complémentaire par ots et sur www.presseportal.ch/fr/nr/100020328 /
L'utilisation de cette image est pour des buts rédactionnels gratuite. Publication sous indication
de source: "obs/Metro Boutiques AG"

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100020328/100800947> abgerufen werden.